



FÖRDERVEREIN

Freunde des Walther-Rathenau-Gymnasiums und der
Walther-Rathenau-Realschule der Stadt Schweinfurt e. V.

Medieninformation Nr. 2/2015

Sternwarte öffnet zur Sonnenfinsternis

Am 20. März öffnet die Sternwarte an den Walther-Rathenau-Schulen die Türen und ermöglicht die sichere Beobachtung der partiellen Sonnenfinsternis.

Schweinfurt, 13. März 2015: Die Sonnenfinsternis am 20. März ist sicher eines der spektakulärsten Naturschauspiele welches man am Taghimmel verfolgen kann. Jedoch ist bei der Beobachtung der Sonne Vorsicht geboten, damit die Augen keine Schäden nehmen! Um eine sichere Beobachtung der Bedeckung der Sonne durch den Mond zu ermöglichen, öffnen wir bei klarem Wetter die Türen der Sternwarte von 9:30 bis 12:00 Uhr, um mit zahlreichen Teleskopen das Spektakel zu verfolgen. Am Modell erklären wir außerdem, wie es zu einer Sonnenfinsternis kommen kann. Zugang via Fritz-Drescher-Straße, Eingang Aufzugturm der Sternwarte. Der Eintritt ist natürlich frei.

Wer am Freitag nicht zur Sternwarte kommen kann, oder während des Einkaufs die Verfinsterung der Sonne verfolgen möchte, dem bieten die fränkischen Sternfreunde des Forum Stellarum eine weitere Beobachtungsmöglichkeit auf dem Schillerplatz.

Florian Köhler
Öffentlichkeitsarbeit
f.koehler@rathenau-foerderverein.eu

Bildmaterial in Druckqualität erhalten Sie unter
<http://rathenau-foerderverein.eu/joomla/index.php/terminenews/terminenews-medieninformationen>